

Celebran en el mundo triunfo de la Revolución cubana



La Habana, 29 dic (RHC) El ejemplo de valentía y fidelidad del pueblo de Cuba es destacado en diversas latitudes con actos de solidaridad por el aniversario 58 del triunfo de la Revolución en la mayor isla de Las Antillas que se conmemora el próximo 1º de enero.

La Ciudad Ho Chi Minh celebró la efeméride con una ceremonia en la que se destacó el alto nivel de las relaciones entre Vietnam y el país caribeño.

La vicepresidenta del Comité Popular de esa meridional urbe, Nguyen Thi Thu, transmitió sus condolencias "a los amigos cubanos" ante la gran pérdida por el fallecimiento del líder revolucionario Fidel Castro, el pasado 25 de noviembre.

La funcionaria resaltó, además, que los nexos bilaterales mantienen un constante crecimiento con la relación de mutua cooperación hasta el día de hoy, desde su inicio oficial, el 2 de diciembre de 1960, recordado también en el acto.

Dijo que Vietnam es uno de los principales socios económicos de Cuba y su mayor suministrador de arroz, mientras el país antillano apoya a la otra parte en transporte y biotecnología, entre otros sectores.

Por su parte, el cónsul general Bernabé García manifestó que la amistad entre las dos naciones ha pasado la prueba del tiempo y se ha mantenido durante las guerras y los altibajos de la situación internacional.

Al referirse al futuro, señaló que Cuba desea que estos vínculos se profundicen y aporten beneficios prácticos para ambos pueblos.

Los nexos bilaterales tienen entre sus antecedentes cercanos la visita oficial que el presidente Tran Dai Quang realizó a La Habana el mes pasado.

Siria también saluda

Mientras, la asesora de la Presidencia siria, Bouthaina Shaaban expresó en Damasco que su pueblo está inspirado en las lecciones de paciencia y firmeza de la Revolución cubana.

En acto, celebrado en la sede diplomática de Cuba en la capital siria, Shaaban reiteró la importancia a nivel mundial de la Revolución y la resistencia de su pueblo ante los intentos de dominación neocolonial.

El embajador cubano en Siria, Rogerio Santana, subrayó los vínculos entre los dos países y felicitó a Siria por la reciente victoria en Alepo frente al terrorismo, luego de una reseña del proceso revolucionario cubano encabezado por el recientemente fallecido líder Fidel Castro.

Al encuentro asistió también el viceministro sirio de Relaciones Exteriores, Faysal Mikdad, quien destacó el papel de Cuba en la lucha contra el colonialismo y la ocupación, y la influencia de las posturas históricas del fallecido líder Fidel Castro sobre el equilibrio de poder en el mundo.

(Con informaciones de PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/117023-celebran-en-el-mundo-triunfo-de-la-revolucion-cubana>



Radio Habana Cuba